

ten Pferde die Ruhe.

Ku.

EBERSHEIM

Ein Pferd brannte durch. Ein hiesiger Landwirt verlor sein wertvolles Pferd. Es war scheu geworden und ging durch. Auf der Gaustraße sprang es auf einen Wagen und verletzte sich so sehr, daß das Tier abgeschlachtet werden mußte.

GAU-BISCHOFSHHEIM

Hohes Alter. Am 10. September wird der Pächter des Unterhofes, Hans Michel 76 Jahre alt. Michel arbeitet noch täglich in den Weinbergen. Auf Grund seines lauterer Charakters wurde er vor Jahren in den Gemeinderat, dessen ältestes Mitglied er heute ist, berufen. Ferner amtiert er als Vorsitzender der „Sparda“. Außer seinen Kindern, Enkeln und Arbeitern wird an seinem Geburtstage auch der Gemeinderat — an der Spitze der Bürgermeister — ihm die herzlichsten Glückwünsche überbringen. Gleichzeitig wird der Bürgermeister die Hoffnung aussprechen, daß Hans Michel seine Kraft auch für die kommende Wahlperiode zur Verfügung stellen möge. Die „AZ“, die

Elektrizitätswerk Rheinhessen AG, Worms, weist darauf hin, daß dieser Artikel irreführend sei. Die Störungen, die dort hintereinander auftraten, seien auf Mängel an einer Dreschmaschine und auf das Durchfahren in der vorgeschriebenen Sperrzeit zurückzuführen. Weiter wird betont: Die Spannungsverhältnisse im Ortsnetz waren

NACKENHEIM

Verdienstkreuz am Bande. Aus Anlaß des „Nationalen Gedenktages“ hatte der Bundespräsident dem 70jährigen Fritz Wucher, der über 50 Jahre bei den Vereinigten Kapselabriken tätig ist, das Verdienstkreuz am Bande verliehen. In einer Feierstunde in den Kapselabriken überreichte Kreis Schulrat Degreif dem Arbeitsjubiläum in Anwesenheit der Leitung und Belegschaft diese Auszeichnung. (F)

OPPENHEIM

Fröhliche Kriegsbeschädigtenfahrt. Der ADAC, Ortsgruppe Oppenheim/Nierstein, unternahm eine Kriegsbeschädigtenfahrt, deren Ziel Altenbamburg im Alsenzthal war. 55 Schwerkriegsbeschä-

Reiter den vierten Platz, in der Dressurprüfung Klasse A wurde Erwin Oswald auf „Linda“ Zweiter und Ludwig Zaun kam mit „Marschall“ auf den vierten Platz. NZ.

Weinberge geschlossen. Auf einer dringenden Gemeinderatssitzung wurde der Beschluß gefaßt, die Schließung der Weinberge sofort anzuordnen. Von jetzt an dürfen Arbeiten in den Wingerten nur noch mit einer besonderen Genehmigung vorgenommen werden. Der Dienstag und Freitag wurden zu Weinbergstagen erklärt.

Von der Berufsschule. - Der Aufnahmetermi für die landwirtschaftliche Berufsschule in Guntersblum wurde abgeändert. Die Aufnahme der schulentlassenen Mädchen aus den Orten Wintersheim, Dolgesheim, Weinsheim, Einsheim und Ulversheim erfolgt nun ebenfalls am Montag, dem 1. September, um 8.30 Uhr in der Schulküche im Gemeindehaus Guntersblum. Die Anmeldung der berufsschulpflichtigen Mädchen aus Guntersblum und Ludwigshöhe ist am gleichen Tage um 13 Uhr, da die Guntersblumer und Ludwigshöher Mädchen eine zweite Klasse bilden werden. NZ

ruhe zu sorgen, wi Aufgabe der zustän

Bänke fehlen

Der Feldberg schöner Aufenthalt Bank zum Ausrück sieht es mit der aus. Auf dem Stück zur Notbrücke be einzige Bank, Z (Josefstift, Bihildis der dortigen Gegend an den Rhein spaz eine Gelegenheit zu man hier nicht Ab

Verkehrslücke Nie

Wenn man die Olm nach Stad man wie zu Urg Leuten, die von oc fen. Denn es gib bahn- noch eine (

72-08 09. 1952